

Infostand zum Ataxietag in Göttingen

Am Freitag, den 21.09. organisierte GENEMOVE an der Uniklinik Göttingen wieder einen Ataxie-Infostand in Vorbereitung des 8. Weltataxietag. Wir als DHAG-Regionalgruppe Kassel-Göttingen unterstützten tatkräftig (in der Vorbereitung und personell) das Mediziner-Team.



Selbst im Göttinger Tageblatt wurde am 21.09. berichtet:

„Anlässlich des achten Internationalen Ataxietages informieren Göttinger Mediziner an einem Infostand über ‚Ataxie-Erkrankungen‘ heute von 10 bis 16 Uhr vor dem Alten Rathaus. Themen sind Erkrankungen, Selbsthilfe, Forschung und neueste Behandlungsstudien.“

Unser Treffpunkt war 10 Uhr auf dem Marktplatz Göttingen direkt vorm Alten Rathaus. Das Wetter konnte nicht besser sein - strahlend blauer Himmel, leichte Brise und warm. Als Eva und ich eintrafen, gab es erstmal lautes Hallo von den beiden Ärztinnen, Dr. Döhlinger und Dr. Mälzig, sowie von Chris Handschuck, der GENEMOVE-Netzwerksekretärin.

Das Zelt, die Tische und die neue DHAG-Stell-



wand standen bereits, unser zusätzliches DHAG-Infomaterial war schnell ausgebreitet und das „Loch-Geschicklichkeits-Spiel“ aufgestellt. Gegen 11 Uhr traf dann noch Detlef ein, damit waren wir komplett.

Unser gemeinsamer Infostand war immer gut besucht, teils von Interessierten am Thema, teils von Angehörigen/Freunden Betroffener, teils weckte auch das Lochspiel Aufmerksamkeit. Kurz es wurde nie



langweilig. Ab 15 Uhr packten wir alles zusammen, selbst da kamen noch 2 Medizinstudentinnen, um Informationen zum Thema von uns zu erhalten. Nach getaner Arbeit stellten wir uns noch zum Gruppenbild auf. Zwar fehlte da schon Fr. Dr. Mälzig (jemand muss ja auch arbeiten), aber Fr. Dr. Döhlingers Töchterchen vertrat sie (auf dem Bild).



Gegen 16 Uhr machten wir uns alle auf den Heimweg, etwas geschafft, aber auch glücklich über die sinnvoll verbrachte Zeit, und dem Bewusstsein, einigen Menschen weitergeholfen zu haben und den Ataxiebegriff unter's Göttinger Volk gestreut zu haben!

Euer Eckhard Stemmler